
Conseil d’Administration 10 mai 2023

Horaire et lieu : 20h30 à Septmoncel

Présents : Anne-Laure, Émilie, Ghislaine, Jean-Christophe, Julien, Juliette, Laurent, Maxime, Nicolas, Pascal, Raphaël,

Sandrine

Excusés : Ferréol, Kirsten, Léo

Absents :

- Hebdo du Jura : le nouveau correspondant est Florent Millet.

C’est une bonne chose car il nous connaît. Il faut essayer de bien communiquer avec lui et de faire des photos des

jeunes lors des sorties ou compétitions plus régulièrement. C’est un point à améliorer de notre côté.

- Montagne Propre : Bilan mitigé. Peu de jeunes du club étaient présents. Quelques-uns à Lajoux, aucun à la Serra.

La communication n’était pas claire. Voir avec le Comité comment mieux organiser la journée l’année prochaine.

L’idée de faire nettoyer les pistes aux skieurs est bonne.

- Soirée de fin de saison :

- Ambiance moins festive qu’à l’habitude. Les plus jeunes étaient dehors en train de jouer, les 18-20 ans dehors autour du

barbecue. La piste de danse était quasi déserte.

- DJ : décision de l’indemniser.

- Incidents à l’extérieur : les murs et les volets de l’école ont été criblés de marques de ballons de foot.

Certains volets de l’école sont endommagés. Nous attendons le devis des réparations demandé par Le SIVOS suite à la

soirée et aviserons ensuite de la marche à suivre afin de demander un remboursement par les familles concernées.

Il s’agirait de 5 ou 6 familles, peut-être plus.

- Vente de muguet :

Tout a été vendu donc c’est une belle opération. Ventes surtout par 2 brins. Environ 850€ de bénéfice.

Prévoir une quantité plus importante l’an prochain (le 1
er

mai sera un mercredi) en fonction de l’ouverture des commerces

dans les différents villages.

Regret du peu de jeunes sur certains villages (exemple de Septmoncel où 2 jeunes seulement étaient présents).

- Prêt de matériel :

Cabane de chrono : Vincent est allé la chercher aux Tuffes, l’a réparée, a refait le pneu et changé la roue jockey.

Décision de le dédommager.

CNSM a emprunté 2 viteabris.

Demande de prêt d’un viteabris par une dame de Lajoux.

Le CA décide de refuser cette demande. HJS prête uniquement aux associations ou aux mairies des villages de section.

Tente HJS : il manque des côtés.

Il faudra faire le point lors de la prochaine utilisation. Il y a certainement eu un échange avec une tente d’un village de

section lors d’une manifestation cet hiver.

- Course Nationale : Date limite de candidature le 15 mai.

Deux clubs se sont déjà positionnés pour le Rassemblement U15.
C’est un weekend qui rassemble beaucoup de monde, environ 400 coureurs par jour.
Le CA décide de se positionner également sur cette course.

- Biathlison : devrait avoir lieu en 2024 (A vérifier avec Ferréol)
C’est un gros évènement.
Il faut postuler sur une date et attendre de voir si on l’obtient ou non.
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- Belles Combes : 21 janvier 2024
Bénéfice 2023 : Environ 5800€ (subventions inclues)

- Trésorerie : pour le moment HJS est à -24 000€ mais il reste des subventions à recevoir et des factures à
émettre aux jeunes du Comité.
Demander une avance de 1000€ en décembre 2023 aux familles qui seront concernées, afin d’éviter un
déficit si important à cette période de l’année, mais aussi pour permettre aux parents d’étaler leurs
dépenses.

Youri a coûté 1700€/mois sur 12 mois.
Décision de renouveler cette prestation pour les 12 mois à venir.

Service Civique : Vincent Gros succèdera à Tom pour 24h/semaine.

Réflexion sur les actions à entreprendre pour mobiliser les parents.

- Achat du bus : pas de nouvelles, la livraison est prévue pour la fin de l’année.

On laisse les pneus neige sur l’ancien bus.

- Dossiers partenaires :

Relancer les partenaires et essayer de les fidéliser pour 3 années.

Proposer le mécénat, qui permettrait de donner plus d’argent, tout en bénéficiant d’un crédit d’impôt.

La mise à jour du dossier Partenaires est en cours (Juliette, JC et Nicolas).

- Prise en charge des Seniors du Massif :

Cela concerne Antoine et Lisa

Décision de prendre en charge 50% des dépenses, dans la limite de 1000€

- Participation Weekend aux Saisies :

Coût par athlète pour les 7 présents : 111€ - Décision de demander 60€ par jeune

2 biathlètes étaient présents : Décision de demander 30€ par jeune

- Dossier licences/adhésions :

Mise à jour rapide de la liste des adhérents afin de transmettre la liste à chaque village section.

- Tenues réappro :

1600€ vélo/running

2800€ alpin

Le commercial propose de créer une boutique éphémère sur leur site pour les prochaines fois.

L’avantage est que les commandes sont traitées et emballées par famille, cela éviterait à Audrey de passer du temps à le

faire.

L’inconvénient est qu’on n’a pas moyen de vérifier si les personnes sont bien adhérentes ou licenciées.

SAV doudounes : Anne-Laure récupère les doudounes et la société refera les flocages défectueux.

Fin de séance : 23h36

Secrétaire : Sandrine Arquin


